

El 18 de Abril de 1988

Dr. José-Antonio Matji
Serramagna, 8
28043 MADRID

Recibo tu carta del 14 de Abril, fecha que tantas consecuencias tuvó en mi juventud y que alteró la marcha de tantas cosas. La guerra civil fue una gran barbaridad que muchos pagaron con la vida y otros con palizas, cárceles, etc, etc... Parece que Gracia a Dios, no andamos ahora por esos mismos caminos.

No sé si se resolverá lo de Mexico con el registro de Inmunoferon pero desde luego te adelanto que no aceptaré ningún homenaje ya que esto representaría una bofetada muy fuerte para los dirigentes de Andrómaco-Mexico y no estoy para represalias.

Espero verte en Madrid el martes 26 para esperar la llegada del Doctor Lieberman y a ver si se confirma este éxito que tu anuncias un poco prematuramente.

Ya estoy respuesto del gripazo que fue sobre todo bronquial y me siénto cansado, supongo debido a tantos antibióticos.

Hasta pronto espero y un fuerte abrazo.



FUNDACIÓ
RUBIÓ